

Hoy, 1 de mayo, se celebra el D<sup>o</sup> Internacional del Trabajo. Con motivo de dicha conmemoraci<sup>o</sup>n, desde Nuevas Generaciones queremos manifestar que nuestro objetivo principal es y ser<sup>o</sup> siempre la creaci<sup>o</sup>n de empleo.

Vivimos un momento cr<sup>o</sup>ico. Casi un mill<sup>o</sup>n de j<sup>o</sup>venes espa<sup>o</sup>les no pueden desarrollarse profesionalmente. Es ahora, precisamente, cuando todos tenemos que poner lo mejor de nosotros mismos para luchar contra esta lacra. Desde Nuevas Generaciones queremos subrayar la gran labor del Gobierno de Mariano Rajoy, quien ha sido capaz de que sindicatos, patronal y Gobierno, remen en una misma direcci<sup>o</sup>n en un tema tan crucial para el futuro de Espa<sup>o</sup> como es el que los j<sup>o</sup>venes puedan trabajar y se conviertan en una pieza fundamental de la estructura econ<sup>o</sup>mica de nuestro pa<sup>o</sup>.

La mejor manera de celebrar el D<sup>o</sup> del Trabajo es trabajando, adoptando medidas que frenen el alto <sup>o</sup>dice de desempleo juvenil. Esa es nuestra prioridad y nuestra responsabilidad. Por eso, apoyamos la agenda reformista del Gobierno y la Estrategia de Empleo y Emprendimiento Joven, que contiene un paquete de medidas que van destinadas directamente a reducir el desempleo juvenil y aportar m<sup>o</sup> calidad y estabilidad a los j<sup>o</sup>venes que ya trabajan.

Desde Nuevas Generaciones seguiremos trabajando hoy y todos los d<sup>o</sup>s para que se abra en nuestro pa<sup>o</sup> un horizonte de oportunidades para todos los j<sup>o</sup>venes. No nos resignamos, ni nos resignaremos, mientras haya un solo joven en paro.